

*L'Assemblée nationale cubaine
discute des mesures prises par le
gouvernement pour relancer
l'économie (+Photos)*



L'Assemblée Nationale de Cuba discute des mesures pour relancer l'économie

La Havane, 17 juillet (RHC) Le Premier ministre cubain Manuel Marrero a expliqué aujourd'hui aux députés l'état d'avancement des principales actions annoncées par le gouvernement pour corriger les distorsions et relancer l'économie.

Au cours de la première journée de la troisième session ordinaire de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire (parlement), le Premier Ministre a indiqué que diverses actions conjointes ont été mises en oeuvre pour renforcer l'inspection et combattre l'inflation.

À cet égard, il a mentionné la formation de plus de sept mille inspecteurs, un processus qui se poursuit et qui devrait atteindre 20 000.

Il a également indiqué que les prix dans le réseau des magasins de devises sont en train d'être évalués afin de les rendre plus compétitifs.

Le Premier ministre a reconnu que la solution la plus efficace pour lutter contre l'inflation et les prix élevés est de produire davantage et d'augmenter l'offre de biens et de services à la population.

Il a informé que dans le cadre des actions de lutte contre les violations de prix, 11 891 inspections ont été effectuées en seulement deux jours, détectant 4 954 violations. Quatre mille 332 amendes ont été appliquées, pour une valeur de plus de 13 millions de pesos.

Marrero a expliqué aux députés l'impact des mesures mises en œuvre pour augmenter les recettes, les nouveaux prix de détail des carburants et la prolongation de l'extension des exemptions tarifaires pour l'importation de médicaments et de denrées alimentaires.

En ce qui concerne la récente politique de prix pour les produits de base, il a indiqué qu'elle répondait à une demande générale du peuple cubain et que des sanctions seraient appliquées à ceux qui ne respecteraient pas ce qui a été établi.

Il a estimé qu'il était nécessaire de mettre en œuvre la stabilisation macroéconomique, un processus qu'il a qualifié de difficile mais vital.



Marrero a indiqué que Cuba encourageait les investissements étrangers pour augmenter la production alimentaire.

Lors de la séance inaugurale de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (parlement), le chef du gouvernement a indiqué que Cuba encourageait les investissements étrangers pour augmenter la production alimentaire, un domaine qu'il a décrit comme gravement touché par l'intensification du blocus américain.

Il a indiqué que des négociations et des accords avaient été conclus avec plusieurs entreprises pour produire des porcs, des poulets, des bovins, des haricots, du riz, du maïs, du soja, du café, du charbon et d'autres produits agricoles industrialisés dans la nation caribéenne.

Il a indiqué que les accords dans ce domaine sont régulièrement vérifiés avec le président Miguel Díaz-Canel, tout en réitérant l'importance d'avancer dans ces processus.

Le chef du gouvernement a souligné que l'investissement étranger est une composante fondamentale pour le développement du pays caribéen et joue un rôle essentiel dans le plan national de développement économique et social jusqu'en 2030.

Cependant, le Premier ministre a reconnu qu'il existe des difficultés objectives et subjectives dans ce domaine, liées au blocus et aux déficiences dans les processus de réponse des entreprises.

« Pour augmenter les recettes en devises, nous devons développer des activités mutuellement avantageuses avec les investisseurs étrangers et encourager de nouvelles modalités », a-t-il déclaré.

En ce qui concerne la flexibilité approuvée pour les investissements étrangers, il a déclaré que cela ne signifiait pas que le pays était à vendre, « nous ne céderons jamais notre patrimoine ou notre souveraineté », a-t-il dit. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/360303-lassemblee-nationale-cubaine-discute-des-mesures-prises-par-le-gouvernement-pour-relancer-leconomie-photos>



Radio Habana Cuba